

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

LO DEL "PORTUGAL" — PROTESTA DE RUSIA.

Telegramas de Londres dan cuenta de que el gobierno ruso ha enviado a los gobiernos extranjeros, su protesta más indignada contra el hundimiento, por un submarino enemigo en el mar Negro, del navio hospital ruso "Portugal".

Según los informes de las autoridades de marina rusa, el barco agresor simuló ser turco, pero en realidad es de origen alemán y sus oficiales aun cuando no toda la tripulación eran alemanes.

INDIGNACION EN PETROGRADO.

En Petrogrado persiste la cólera producida por semejante ultraje, tanto en el congreso del imperio como en la Duma.

Al expresar el sentimiento nacional un miembro del congreso en la última sesión de éste, dijo dirigiéndose a sus colegas: "cuatro estados están haciendo la guerra a Rusia, pero todos sabemos como se llama el enemigo infame, que ha transformado la guerra en un crimen continuo."

Invito al consejo del imperio a estigmatizar nuevamente este nombre ante el mundo entero y expresar la profunda indignación que ha producido en todo el imperio ruso, este acto vergonzoso e infame, que sólo revela una crueldad inconcebible.

EN COMEMORACION DEL PORTUGAL.

El corresponsal en Petrogrado del "Morning Post" manifiesta a su periódico, que el pasado día 4, se hizo la proposición, que fué aprobada unánimemente por el gobierno de conmemorar el fin trágico del buque hospital "Portugal" erigiendo en una plaza de Petrogrado un monumento para perpetuar la hazaña alemana.

HUNDIMIENTO DEL "ARENA".

Telegramas de Londres hacen referencia a noticias comunicadas de Lituania con fecha cinco, en las que se denuncia de que el vapor pesquero "Clara Nicol" naufragó a tierra a 14 hombres que componían la tripulación del vapor noruego "Arna" de 1.018 toneladas, torpedeado y sumergido por un submarino alemán en la zona de pesca.

OTRO BARCO NORUEGEO HUNDIDO.

El ministro de Noruega en Londres ha participado a las autoridades de Christiania que el navio vetero noruego "Holl" de 3.765 toneladas, fué torpedeado en las islas Guigui.

SOBRE EL TORPEDAMIENTO DE BARCOS NEUTRALES.

El periódico "Norges Liofarte" de Trondheim, dice en su artículo de fondo, que el torpedeamiento de navios neutrales, es sencillamente el asesinato de marinos inocentes.

Ataca duramente a Alemania a la que llama embaucadora y cruel.

Añade que las naciones civilizadas son incapaces de cometer tales actos, que son imposibles de realizar por ninguna flota disciplinada, salvo que una orden especial superior así lo disponga.

Pide al Gobierno que proceda en forma, que quedará a salvo la dignidad e intereses nacionales.

LA LUCHA EN VERDUN.

El corresponsal en París del "Daily Telegraph" dice con fecha tres del corriente, que después del contragolpe segundo día de batalla en Verdun, el príncipe heredero de Alemania, continúa con su curiosa táctica, que consiste en la infracción de la costumbre militar, que se opone a la sucesión de los ataques, una vez más débiles, realizados con fuerzas numerosas.

Después del asalto español de fines de Febrero, la ofensiva enemiga renuevas cada dos o tres días, con menos éxitos, menos hombres y menos artillería.

COMUNICADO FRANCÉS

El parte oficial de París dado a las tres de la tarde dice así:

Al oeste del Mosa, durante la noche, los alemanes atacaron apoyados por violento bombardeo, las posiciones francesas situadas entre Bethincourt y la cota 265, consiguiendo penetrar en la trinchera de la primera línea.

En el camino de Bethincourt a Challengourt, un contraataque inmediato de los franceses, arrojó a los alemanes de varios puntos que ocuparon.

Sólo conservan actualmente algunos elementos avanzados en una extensión de 300 metros próximamente.

Al este del Mosa, continúa el bombardeo con intermitencia.

Siguen los franceses progresando en los ramales de fortificaciones alemanas al sudoeste de Douaumont.

En Woevre, continúa el duelo de artillería.

EL DISCURSO DEL CANCELLER ALEMÁN

Telegrafían de Londres que el Sr. Toller, comentó el último discurso del canciller alemán, escribiendo que el discurso no causa ya la impresión de confianza que se desprendía de los anteriores.

Añade que es un esfuerzo, tendiendo a estimular la completa confianza en la victoria alemana; pero por momentos se oye temblar esa voz.

Ese discurso — dice — es visiblemente destinado a tres públicos muy diferentes.

Su falta de sinceridad, aparece muy claramente en las frases que vertumana dedica a Verdun.

El canciller ha declarado que las tropas alemanas consiguen en esta región continuos éxitos, cuando el Universo entero sabe muy bien que los alemanes han perdido ante Verdun miles de hombres, sin ningún provecho apreciable.

Los proyectos del gobierno alemán relativos a Bélgica y Polonia, hacen pensar en sus antiguas combinaciones napoleónicas.

Napoleón quería unificar bajo la bandera francesa a ciertos pueblos y a otros independientes, a fin de asegurar la hegemonía de Francia.

PANTE OFICIAL RUSO

El comunicado oficial de Petrogrado dice así:

En el frente del Mosa los aeroplanos enemigos arrojaron varias bombas sobre las posiciones francesas.

En la región de Sierpá destruyeron unas trincheras en construcción.

En el litoral del Cáucaso, el barco "Breslau" alejose rápidamente de la costa.

En esta región intentaban los alemanes atacarnos nuevamente, fracasando su intento.

Desalojamos varios posiciones en la región de Tancrova, y progresamos al oeste.

Un ataque del enemigo en el valle de Tancrova en un punto rechazado.

HUNDIMIENTO DEL "SUSSEX"

Telegrafían de Londres que el "Sussex" hundido por un torpedero alemán en el golfo de Vizcaya, en el que perecieron seis oficiales y once de los demás tripulantes.

LA EVACUACION DE REIMS?

En varios sectores continúan las Noticias de Londres dan cuenta de un según informe recibido en la capital de Inglaterra, Francia ha evacuado la ciudad de Reims, en

virtud de los repetidos bombardeos.

VAPOR INGLÉS HUNDIDO

Dicen de Londres con referencias a noticias recibidas de Atenas que un submarino austriaco ha hundido al buque inglés "Thomphichare".

SOBRE EL HUNDIMIENTO DEL "SUSSEX"

Cablegrafían de Washington que se han recibido informes de los agregados militares yanquis en Londres y París, que confirman oficialmente que el vapor "Sussex" fué torpedeado.

El presidente Wilson ha decidido someter la cuestión al Congreso.

ROMANONES EN PALACIO

El Conde de Romanones estuvo esta mañana en el palacio de Oriente informando al monarca de todos los asuntos tratados en el Consejo de Ministros por la noche se celebró en la Presidencia.

El rey conversó con el presidente de cerca de una hora, al cual manifestó su satisfacción por el buen estado de instrucción en que se encuentran los nuevos reclutas que ayer juraron la bandera.

BURELL Y SALVADOR TAMBIEN CONFERENCIAN.

El ministro de Instrucción pública y el de Fomento, conferenciaron ayer también con don Alfonso.

Ambos ministros, someterán a la sanción regia varios asuntos de sus respectivos departamentos.

LO QUE DICE ROMANONES

Después de su salida de Palacio el Conde de Romanones se dirigió al ministerio de Estado, donde pasó el resto de la mañana.

En este departamento recibió a los periodistas que hacen la información política.

Retiriéndose al tema electoral, dijo que el conde — que nos hallamos en los espasmos precursores de la lucha del domingo próximo, que aunque no revestirá ningún interés, no habrá de transcurrir con perfecta normalidad, por ser un principal compromiso del Gobierno, que en la votación respaldará la sujeción y desde luego que no se registren incidentes.

Solo despertará algún interés, como el seis distritos, donde atañe al jefe del Gobierno, que se ha recomendado a los gobernadores una imparcialidad que eviten en todo caso consecuencias a tropellos, en el caso del exceso de preparación de los electores.

Uree el Conde, que quizás sea peculiar esta recomenación peculiar a los gobernadores, por que en su uso podría expresarse las preferencias en vista de lo que se presenta la lucha.

Anunció Romanones, hablando del programa que se propone para el día de la votación, que como domingo, madrugará, yendo a votar tempranito, y que seguramente marchará al campo de donde regresará acompañado, para agradecer el resultado de su jornada, de la que desea estar alajado.

ROMANONES Y LOS NAVIEROS

Hoy ha visitado al jefe del Gobierno, una comisión de navieros de Vizcaya y el de Vizcaya, para que se les conceda la libertad de la navegación en vista de los últimos torpedeamientos de barcos neutrales en zona neutral también, como demuestra el reciente caso del "Vigo" torpedeado en el golfo de Vizcaya.

El conde de Romanones, procuró tranquilizar a los comisionados, advirtiéndoles que en las actuales circunstancias, la desconfianza es peor que la realidad por grave que sea.

Les informó de las medidas adoptadas por el Gobierno en vista de los últimos acontecimientos y de las comunicaciones dirigidas a nuestro embajador en Berlín por cuyo conducto será presentada al Gobierno alemán la reclamación y protestas del de España por la pérdida de vidas españolas en el torpedeamiento del vapor "Sussex" y por el hundimiento del vapor "Vigo".

EL CONFLICTO DEL RAMO DE CONSTRUCCION.

Los periodistas hablaron hoy con el Conde de Romanones, respecto al malestar que reina entre los obreros del ramo de construcción por el encarecimiento de los materiales, amenazando la situación, que surja el paro general en España.

Las sociedades obreras, culpan a los Allos Hornos de Peñarroya, que exportan principalmente el hierro y el plomo en gran cantidad.

El presidente contestó a los periodistas, que le preocupa hondamente la cuestión, pero que es imposible el abaratamiento.

El único paliativo para el conflicto — dijo — es aumentar los derechos de exportación.

DICE ALBA

El ministro de la Gobernación, señor Alba manifestó hoy a los periodistas, que a pesar de la proximidad de las elecciones, la tranquilidad es completa.

Sólo ha recibido telegramas de Zaragoza en términos airados que reflejan la excitación electoral en Caspa.

Declaró infundadas las quejas de Merino, por sus palabras en favor de la elección de don Gumersindo Azorrate.

El señor Alba ha negado que el recomendará en ningún sentido la candidatura, habiéndose limitado a manifestar su creencia en el triunfo del ilustre parlamentario.

LA DIMISION DE COBIAN

No obstante la negativa del conde de Romanones, me consta que Cobian presenta la dimisión de la Presidencia del Consejo de Estado, que hasta ahora no ha pensado retirarla.

Se hacen grandes comentarios, en los que se insiste en creer que la dimisión ha sido motivada por la intervención del ministro de la Gobernación, señor Alba, en la política de Orense.

Alba ha manifestado que ignora por completo, el asunto.

LAS PRIMERAS MATERIAS

Hoy visitó al Presidente del Consejo de ministros en su despacho oficial, el secretario de la Cámara Oficial de Industrias de Barcelona, interesándole la adopción de medidas, que faciliten la entrada de primeras materias.

El Conde de Romanones manifestó que estudia este asunto con verdadero interés esperando poder atender la petición seguidamente, adoptando medidas oportunas.

El secretario, marchó complacido de la entrevista.

OTRA VISITA

Una comisión de harineros castilianos visitó al jefe del Gobierno para rogarle sean concedidas a las harinas, los mismos beneficios en la tarifa de transportes, que se ha concedido a los trigos.

Romanones atendió a los comisionados, manifestándoles que está realizando activas gestiones acerca de las compañías de ferrocarriles, cuyas gestiones continúan su curso, estando pendientes las resoluciones de la contestación que habrán de darlos representantes de las compañías, con quienes conferenció ayer, una vez que hayan conculcado con los consejos de Administración.

LAS ELECCIONES. — UN TELEGRAMA DE BUGALLAL.

El exministro de Hacienda, señor Bugallal, candidato a diputado en las próximas elecciones por Orense ha telegrafiado desde esta ciudad a la Junta del Censo, previniendo las

falsificaciones de actas que intentan sus adversarios.

TOROS

EN MADRID

Se han lidiado Garveys que resultaron desiguales.

El cuarto y el quinto fueron foguados.

Fortuna ha estado valiente en su primero al que mató de modo superior, escuchando tres ovaciones.

En el sexto también hizo derreche devalentis, toreando entre los cuernos y recetando una buena estocada.

Al entrar a matar fué volteado, resultando con confusiones en una pierna.

Zarco valiente y decidido, toró incansablemente escuchando muchas palmas.

Carpio en su primero estuvo magistral.

A la salida del caudillo instrumentó varias verónicas aceptables que le valieron el aplauso del auditorio.

Oportuno en quites, fué también aplaudido, por uno a tiempo que remató superlucamente.

Cambiado el toro, inicia una magistral faena de muleta que empieza con un pase natural, como marcan los cánones, para continuar administrándoles de pecho y mollinete, cosalates, que le valen continuadas ovaciones.

Prosigue sobre los cuernos, siendo volteado repetidamente de una manera aparatosa, resultando con un puntazo en la región glútea.

La cogid produce en el público enorme emoción.

Se negó a ingresar en la enfermería, continuando la lidia del cornepeto al que despatchó de dos pinchazos y una estocada.

Al entrar en esta última, volvió a ser cogido por el bicho que le cornó en el suelo algunos minutos.

Al acudir Zarco al quite fué también volteado produciéndose gran sensación en los espectadores.

Ingresado Carpio en la enfermería, le fué apreciada una herida de diez centímetros en la cara interna del muslo izquierdo, que le interesa la piel, el tejido celular y los músculos hasta la cara posterior del femur, siendo probable que exista una contusión del paque vascular nervioso.

Otra herida de tres centímetros penetrante hasta el tejido muscular en la región glútea izquierda.

El pronóstico es grave.

La cura que ha sido dolorosísima fué sufrida con entereza por el diestro, que más tarde fué trasladado en una camilla a su domicilio.

El picador Melones chico, también con una clavícula fracturada.

REVUELO ELECTORAL. — EN CARTAGENA.

Telegrafían de Cartagena que la familia real ha enviado a casa del paciente a un secretario, interesándose por su curación.

Continúan desfilando por la ciudad del ilustre enfermo, muchas personalidades.

LUCA DE TENA GRAVISERO

Se ha agravado alarmantemente en su enfermedad don Torcuato Luca de Tena.

Hoy ha sido sacramentado.

La familia real ha enviado a casa del paciente a un secretario, interesándose por su curación.

Continúan desfilando por la ciudad del ilustre enfermo, muchas personalidades.

REVUELO ELECTORAL. — EN CARTAGENA.

Telegrafían de Cartagena que la familia real ha enviado a casa del paciente a un secretario, interesándose por su curación.

Continúan desfilando por la ciudad del ilustre enfermo, muchas personalidades.

SUCESO SANGRIENTO

Telegrafían de Oviedo que en la estación de Figaredo de aquella línea riñeron el jefe de estación don Angel Cabeza y el maquinista Esteban Mateos, los cuales llegaron a los manos por asuntos de servicio.

Slieron a reducir las armas resultando el jefe de estación gravemente de tres puñaladas que le asetonó el maquinista Esteban Mateos.

El agresor se suicidó, disparándose un tiro en la cabeza.

LA LUCHA ELECTORAL. — EN BARCELONA

Telegrafían de Barcelona que la lucha electoral se empeñadísima en toda la región.

Todos los partidos celebran numerosos mítins de propaganda electoral.

SANCHEZ ORTIZ

Alba ha manifestado que ignora por completo, el asunto.

LIBRAS ESTERLINAS ORO

El 7 de Abril de 1916

PAGARON 4 pesetas 25/25

SOCIEDAD ANONIMA ROMENO

Paseo del Príncipe 16

ALMERIA

BANCO ESPAÑOL DE CREDITO

Agencia de Almería

Cierre de la Bolsa de Madrid

dia 7 de Abril de 1916

Cheque sobre París 86/75

Idem sobre Londres 247/0

Interior 4 7/ 74/7

Amortizable 5 7/ 96/45

Idem 4 7/ 86/50

Banco España 459/00

Tabacalera 283/00

LA BOLSA

COTIZACIONES DE HOY

Interior 74/10

Fin corriente 74/10

Fin próximo 00/00

Amortizable 86/50

Nuevo amortizable 96/95

Cédulas hipotecarias 10/5

por 100 93/75

Acciones del Banco 459/00

Tabacos 283/00

Frances 86/40

Libras esterlinas 24/66

ACCIDENTE DESGRACIADO. — VARIOS MUERTOS.

Comunican de Castellón que en el cercano pueblo de Jerica, donde existía, un tremendo peñascos en la parte alta del castillo, el cual amenaza caer hace algunos días, se desprendió éste a las cuatro de la madrugada anterior, aplastando varias cas que quedaron reducidas a escombros.

El desgraciado accidente, ha causado la muerte a un hombre y tres mujeres.

También han resultado dos heridos graves.

DE TODAS PARTES

El exministro de Hacienda, señor Bugallal, candidato a diputado en las próximas elecciones por Orense ha telegrafiado desde esta ciudad a la Junta del Censo, previniendo las

LA BOLSA

COTIZACIONES DE HOY

Interior 74/10

Fin corriente 74/10

Fin próximo 00/00

Amortizable 86/50

Nuevo amortizable 96/95

Cédulas hipotecarias 10/5

por 100 93/75

Acciones del Banco 459/00

Tabacos 283/00

Frances 86/40

Libras esterlinas 24/66

ACCIDENTE DESGRACIADO. — VARIOS MUERTOS.

Comunican de Castellón que en el cercano pueblo de Jerica, donde existía, un tremendo peñascos en la parte alta del castillo, el cual amenaza caer hace algunos días, se desprendió éste a las cuatro de la madrugada anterior, aplastando varias cas que quedaron reducidas a escombros.

El desgraciado accidente, ha causado la muerte a un hombre y tres mujeres.

También han resultado dos heridos graves.

LA BOLSA

COTIZACIONES DE HOY

Interior 74/10

Fin corriente 74/10

Fin próximo 00/00

Amortizable 86/50

Nuevo amortizable 96/95

Cédulas hipotecarias 10/5

por 100 93/75

Acciones del Banco 459/00

Tabacos 283/00

Frances 86/40

Libras esterlinas 24/66

ACCIDENTE DESGRACIADO. — VARIOS MUERTOS.

Comunican de Castellón que en el cercano pueblo de Jerica, donde existía, un tremendo peñascos en la parte alta del castillo, el cual amenaza caer hace algunos días, se desprendió éste a las cuatro de la madrugada anterior, aplastando varias cas que quedaron reducidas a escombros.

El desgraciado accidente, ha causado la muerte a un hombre y tres mujeres.

También han resultado dos heridos graves.